

¿Y TÚ QUÉ ESPERAS?

Te aseguramos la **BECA** durante todos tus estudios



Campus Centro Histórico: Guerrero 305-A, Zona Centro / Campus Salvador Nava: Av. Salvador Nava #1713 www.uvs.edu.mx ☎ 444 814 6936 Y 444 814 7583

Martes 29 de noviembre de 2016

SECCIÓN

El Heraldo Deportes

Aficionado necaxista fue apuñalado en Pachuca

7-D



Usain Bolt confirma su retiro del atletismo

Abu Dabi

El velocista y triple campeón olímpico Usain Bolt confirmó su retiro del atletismo, su próxima incursión en el fútbol y su deseo de tener una "vida normal" después de nueve medallas olímpicas.

"Creo que va a ser difícil, pero creo que es el sueño de todo mundo, algún día volver a ser normal. Sólo relajarme, no tanto estrés, pero sé que no va a suceder muy pronto", señaló Bolt.

El atleta quien promociona el documental sobre su vida "Yo soy Bolt", reconoció que dejará un vacío en el mundo del deporte mundial.

"Va a haber un vacío para llenar, así que cualquiera puede ser esa persona. Ahora que estoy dejando este deporte, la gente va a buscar al próximo Usain Bolt", consideró. El atleta de 30 años, quien hizo historia en las Olimpiadas de Beijing, Londres y Río de Janeiro, aseguró que jugará fútbol tras su retiro después de los mundiales de atletismo el próximo año en Londres.

"Mi próximo reto es que una vez que deje el atletismo quiero seguir haciendo deporte. Quiero hacer más trabajo caritativo. Siempre he pensado hacer fútbol.

A los jóvenes velocistas de México y el mundo su consejo es comenzar a una edad joven, de preferencia a los 14 años de edad porque según sus propias palabras "nunca ha habido un gran atleta que comenzó tarde" "Ayuda que comiences a una edad joven. Puedes entender el deporte más rápido, es aún mejor cuando comienzas temprano que cuando comienzas a una edad tardía porque hay tanto que aprender y yo aprendí mucho cuando era más joven", añadió.



Listos los horarios de las Semis



El jamaícano aseguró que quiere jugar fútbol tras su retiro.

Ciudad de México

La Fiesta Grande del fútbol mexicano ya sólo tiene cuatro equipos. Tigres, América, Necaxa y León, son las escuadras que disputarán las Semifinales del Apertura 2016.

La antesala por la disputa del título comenzará el miércoles 30 de noviembre a las 20:36 horas con el duelo entre León y Tigres en la cancha de la Fiera.

La ida de la semifinal entre

Necaxa y América se disputará un día después en el Estadio Victoria en punto de las 21:00 horas.

El juego de vuelta entre Tigres y León en la cancha del Universitario, se jugará el sábado 3 de diciembre a las 19:00 horas.

El segundo finalista lo conoceremos el domingo 4 de diciembre en la cancha del Estadio Azteca; el juego entre Águilas y Rayos comenzará en punto de las 20:00 horas.

'Ya hay acuerdo con Cruz Azul'

Ciudad de México

La llegada de Paco Jémez al Cruz Azul es más que inminente. El estratega español aseveró que tiene un acuerdo para comandar a La Máquina, como lo había revelado RECORD; sin embargo, como aún no ha plasmado su firma en el contrato, prefiere no darlo como un hecho y mantiene la cautela.

"Se ha llegado a un acuerdo y en principio no tendría que haber ningún problema para firmar el contrato, pero no quiero dar nada por hecho hasta que ellos lo hagan oficial porque no es la primera vez que pasa algo de última hora", comentó a la agencia EFE.

El timonel llega con más de 163 partidos dirigidos en el balompié español, con un saldo de 54 ganados, 29 empatados y 80 perdidos, donde sus máximos logros los consiguió con el Rayo

Vallecano, al que salvó del descenso en la temporada 2012-13, y al año siguiente terminó como octavo de la tabla general con 53 puntos, con lo que consiguió uno de los mejores registros del club en la historia.

Jémez se ilusiona con lo que será su nuevo reto en México, que es terminar con una séquia de 19 años sin título de Liga del Cruz Azul, por lo que ya visualiza el plan con el que trabajaría el próximo torneo; aunque para

ello sabe que tiene que confiar en la directiva, la cual se anticipó y ya dio a conocer la lista de transferibles.

"Los que más conocen a la plantilla son ellos (directivos) y me tengo que fiar de su información y experiencia. Creo que se van cinco o seis jugadores y habrá que traer ese mismo número, según lo que nos encaje", explicó el ibérico, que arribaría a nuestro país en los próximos días para firmar su contrato con los cementeros.



Afirmó que no debería de haber problema para firmar como técnico.

Semifinal del Mundial femenino Sub-20 se disputará este martes

Quedatejara

El Mundial sub-20 de fútbol femenino de Papúa Nueva Guinea proclamará este martes a las dos selecciones finalistas tras la disputa de los encuentros entre las escuadras de Corea del Norte y de Estados Unidos -tres veces campeona del torneo- y los combinados de Francia y de Japón.

Derrotada la defensora del título, Alemania, en cuartos de final, la lucha por el cetro mundialista en categoría sub-20 se reduce a cuatro equipos con diferente tradición en el campeonato.

Si el anhelo de Estados Unidos es ceñirse su cuarta corona, el de Corea del Norte es pisar el primer puesto del

podio por segunda vez. Japón y Francia, en cambio, serían primerizos en la final.

A estas dos últimas selecciones, por tanto, la ronda de semifinales del torneo que se disputan en Port Moresby, sede única de la competición, les ofrece una oportunidad histórica. Las "Nadeshiko" batieron, por 3-1, a la escua-

dra brasileña. La renta, no obstante, pudo haber sido incluso mayor puesto que durante el encuentro sus llegadas a la portería rival fueron numerosas. Por el otro lado del cuadro se medirán, por su parte, dos de los tres únicos ganadores del Mundial sub-20 de fútbol femenino.



EE UU, Norcorea, Francia y Japón lograron destronar a la campeona defensora Alemania.